



VOUS SEUL POUVEZ EVITER LES FEUX DE FORET

– Devriez-vous employer un nouveau vocabulaire?

Les mots ont de la puissance.

« Il en va de même pour la langue: c'est un petit organe, mais elle se vante de grandes choses. Ne suffit-il pas d'un petit feu pour incendier une vaste forêt? La langue aussi est un feu; c'est tout un monde de mal. Elle est là, parmi les autres organes de notre

corps, et contamine notre être entier. Elle enflamme toute notre existence. » *Jacques 3 : 5-6*

Les mots peuvent détruire les relations, instiller la peur, créer des limites et engendrer des conflits. Les mots peuvent aussi guérir, faire naître la foi et à la vision, pardonner et aimer.

Nous avons le choix entre maîtriser nos paroles ou être maîtrisé par elles. Les paroles que nous dispersons dans nos vies et dans la vie des autres peuvent semer la vie et la foi de Dieu, ou la confusion et la destruction de l'ennemi.

Quand nous parlons, nous devons apprendre à choisir nos mots avec soin. Sont-ils inspirés par l'Esprit de Dieu ou par notre esprit charnel? Est-ce que nos émotions dictent nos réactions ou bien prenons-nous le temps de faire une pause afin de pouvoir, ensuite, communiquer avec gentillesse avec nos interlocuteurs ? Suivons l'exemple de Jésus: «Tout ce que Je dis est exactement ce que le Père m'a dit de dire.» *Jean 12: 50. --Barry Bennet*

« Si quelqu'un croit être religieux et qu'il ne maîtrise pas sa langue, il se trompe lui-même. Sa religion ne vaut rien. » *Jacques 1 :26*

Vous pouvez changer votre monde en changeant votre langue. Rappelez-vous que la mort et la vie sont au pouvoir de la langue. *Proverbes 18: 21*

Parlez avec des mots qui auront un impact positif sur le monde qui vous entoure. Tout comme jeter une pierre au milieu d'un étang causera des ondulations, vos paroles auront des répercussions.

« Ne laissez aucune mauvaise parole franchir vos lèvres; ayez au contraire des paroles empreintes de bonté, qui aident les autres à grandir dans la foi selon les besoins. Ainsi elles feront du bien à ceux qui vous entendent. N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu. » *Ephésiens 4 : 29-30*

Comme ce verset l'exprime clairement, la façon dont nous parlons et vivons peut attrister l'Esprit de Dieu. Nous pouvons rendre Dieu heureux ou L'attrister. Quand vous parlez, est-ce que Dieu sourit avec bienveillance en vous regardant, ou bien est-ce que Sa réaction est plutôt du genre : « Oh non, pourquoi parle-t-il ainsi ? Pourquoi a-t-il dit ça ? Comme c'est triste !»

Il ne fait aucun doute que ce verset ne s'applique pas seulement à la malédiction ou au blasphème. Les commérages, les calomnies, les critiques et les moqueries sont également inclus, de même que

les plaintes et les ronchonnements. Toute notre conversation est supposée édifier et encourager les autres dans la bonté de Dieu.

Si certains croyants prenaient ce verset à cœur, ils devraient développer un tout nouveau vocabulaire.

Que peut-on considérer comme communications malsaines? Les commérages, les mots blessants et dénués d'amour, les propos humiliants, les mensonges, les jurons. En faisant ces choses, non seulement vous blessez les autres, mais vous attristez aussi le Saint-Esprit de Dieu. Certains d'entre nous ont besoin d'une refonte complète dans leur façon de s'exprimer.

Mais la langue humaine est un animal que peu peuvent maîtriser. Elle s'efforce constamment de sortir de sa cage et, si elle n'est pas apprivoisée, elle sera sauvage et vous causera de la peine.

« Or, Je vous le déclare, au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole sans fondement qu'ils auront prononcée. En effet, c'est en fonction de tes propres paroles que tu seras déclaré juste, ou que tu seras condamné. » (Matthieu 12 : 36-37)

« Ecoutez-Moi et comprenez-Moi bien: Ce qui rend un homme impur, ce n'est pas ce qui entre dans sa bouche, mais c'est ce qui en sort. » (Matthieu 15 :11)

« La langue trame des projets de destruction, c'est un rasoir bien affilé, elle est habile pour tromper. » (Psaume 52. 4)

Peu importe si vous vous considérez comme quelqu'un de religieux, le vrai test de votre spiritualité c'est la façon dont vous contrôlez votre langue. Si nous ne savons pas maîtriser notre langue, nous n'opérons pas au niveau de spiritualité souhaité attendu par Dieu.

Le pouvoir de la langue est très grand. Elle est capable de décourager ou d'encourager, de blesser ou de guérir, de démolir ou de se construire.

Ne faites jamais confiance à votre langue lorsque votre cœur est rempli d'amertume.

Les blessures infligées par la langue sont plus douloureuses que celles qui sont causées par l'épée.

Les mots de la langue devraient avoir trois gardiens: Est-ce vrai? Est-ce bienveillant ? Est-ce nécessaire ?

Avant que la langue puisse parler, elle doit avoir perdu le pouvoir de blesser.

**Vos paroles sont comme une superpuissance.
Utilisez-les pour le bien et non pour le mal.**



